

BERLINER WOCHENBLATT

Nr. 8 · 12. Jahrgang

LOKALZEITUNG FÜR PANKOW

Mittwoch, 21. Februar 2001

Action, Chat und Homepage

Gründerzentrum öffnet sich der nächsten Generation

Pankow. Die nächste Generation der so genannten IT-Spezialisten hatte Ferien. Grund genug für das Gründerzentrum GO Panke, seine Räume für die jüngste Generation der Computerexperten zu öffnen.

„Diese Kids gehören einfach in unser Zentrum“, so der Chef des Gründerzentrums Karl Schmitt. „Schon oft konnte ich von ihrem Wissen profitieren. So verbesserte beispielsweise ein Praktikant kürzlich unsere Homepage.“ Diese Jugendlichen wollte Karl Schmitt auch ansprechen. Und so lud er in der vergangenen Woche Pankower Internet-Kids zu einer sogenannten „LAN-Party“ ein. Da wurde gechattet, an den eigenen Homepages gebastelt

und natürlich auch geballert – drei Tage lang.

„Unsere Computer sind über ein Netzwerk miteinander verbunden“, so Bernhard (15), einer der Teilnehmer der Party. „So können wir in den Spielen gegeneinander antreten.“ Für Außenstehende ein merkwürdiges Bild: Bis zu acht Jugendliche sitzen an Bildschirmen und bearbeiten ihre Tastatur. Unter Party verstehen Ältere etwas anderes.

Praktika und Jobs

Trotzdem ist Karl Schmitt begeistert. „Das Wissen, das diese Jugendlichen schon früh erwerben, ist einfach faszinierend. Ich möchte diese Generation ermutigen, in unserem oder ähnlichen Unternehmen

Praktika zu machen oder zu jobben.“ Im Gründerzentrum sind alle Branchen – vom Handwerker bis zum IT-Spezialisten – vertreten. „Man könnte aber durchaus sagen, dass die moderne Kommunikationstechnik alles zusammenhält“, so Schmitt. „Da kommen uns die jungen Computerexperten gerade recht.“

Karl Schmitt hatte das Gründerzentrum im Januar 2000 im Gewerbepark an der Pankstraße eröffnet. Mit Förderung des Landes Berlin können sich hier junge Unternehmen und Existenzgründer niederlassen. Karl Schmitt bietet darüber hinaus einen umfangreichen Bürokommunikations- und Beratungsservice seinen Mietern. Inzwischen ist das Zentrum zu 100 Prozent ausgelastet. **st**



Oliver (16) und Henning (15) feiern ihre „LAN-Party“ im Gründerzentrum. Foto: Stein